

平成22年度

学校だより

No. 11

高 竜

早春号

須坂市立高南小学校
平成23年 2月28日

3学期も残りわずかになりました。 学年のまとめをしっかりと、 新しい学年への準備をしましょう。

ようやく春間近と思われる暖かい日が続いています。インフルエンザは今年も広がりを見せずにいます。風邪などで休む子どもたちもいますが、校内は元気な子どもたちの声で一杯です。各学年学習も生活もまとめの時期を迎えています。どの教科も教科書が終わりに近づき、学年のまとめの問題に取り組んでいます。

6年生は、制服の購入や中学校への1日入学も終了して、気持ちはもう中学校でしょうか。

<> <> 生き方を見つめる月間終了 <>

2月 9日(水) 校長講話より

後期の人権同和月間のまとめとして、校長先生より「夢のある生き方」「命を大切に」というお話をいただきました。

まずはじめに、校長先生の前任校の諏訪養護学校の子どもの様子を、写真等で話していただきました。体に障がいのある子どもたちですが、それぞれ、精一杯活動したり学習したりしている様子が伝わってきました。

次に、「人によって命の値段が違うのか?」「値段なんかつけられない」。そして、豊科にある県立子ども病院の院内学級の生徒が書いた詩集「でんちがきれるまで」の中にある宮越由貴奈さんの詩「命」を読んでいただきました。

『命』

命はとても大切だ	人間が生きるための電池みたいだ
でも電池はいつか切れる	命もいつかはなくなる
電池はすぐにとりかえられるへど	命はそう簡単にとりかえられない
何年も何年も 月日がたってやっと	神様から与えられるものだ
命がないと人間は生きられない	でも 「命なんかいらない」と言って
命を無駄にする人もいる	まだたくさん命が使えるのに
そんな人を見ると悲しくなる	命は休むことなく働いているのに
だから私は命が疲れたと言うまで	せいいっぱい生きよう

最後に、『飛鳥へ、そしてまだ見ぬ子へ』の著者 井村和清さんの詩「あたりまえ」を紹介してもらいました。

<> <> スキー教室に行ってきました <>

2月 4日(金)

朝方はやんでいた雪が、スキー場についたら降り始めて・・・ちょっと心配しましたが、その後は好天に恵まれて、3年生以上の皆さんと、たくさんのボランティア指導員の



皆さんでスキー教室を実施しました。3年生の中には初めてスキーをやる子どもたちもいましたが、事前の田中さんの指導で、すぐにリフトに乗ることができ、どんどん上達していきました。20回以上リフトに乗った班もあったようです。少人数で見てもらえる高甫の子たちは幸せです。スキー嫌いにならず大好きになって帰ってこれることができました。ご指導いただいた保護者・地域の皆様本当にありがとうございました。

スキー講師ボランティアの皆様



<> 児童会が5年生に引き継がれました <>

2月 3日 (木)

5年生2名4年生2名の候補者が立会演説を行い、来年度前期の児童会役員選挙が行われました。5年生の候補者は、原稿を見ないで、来年度に向けて『明るく笑顔の高甫小』を目指して行こうという力強い演説をしてくれました。

<選挙結果>

児童会長	村石珠実さん	(5年敬組)
副会長	村石ゆきさん	(5年敬組)
副会長	中沢壮馬さん	(4年和組)
書記	斉藤隼輔さん	(4年敬組)

に決定しました。各委員会の委員長も決定して3月より活動が始まります。役員の人はもちろんですが、全校で高甫小学校の児童会をよりよいものにしてほしいと思います。がんばりましょう。



<> 学校開放日最終回でした <>

2月18日 (金) 2月22日 (火)

低学年、高学年に分かれて学校開放が行われました。今回は、今年度最後ということもあり、各学年工夫を凝らした発表が多かったです。

6年生；卒業を控えて、今まで育ててくださった保護者の皆さんへ感謝の謝恩会を行いました。十分な準備をして、楽しい思い出深い会になりました。

5年生；育ててきた餅米で、おはぎ作りをお母さんたちと一緒に行いました。職員室にもお裾分けがありました。おいしくいただくことができました。

4年生；1/2成人式を各クラスで行いました。10年間育てていただいた保護者の皆様に感謝する会です。各クラスで工夫した発表ができ、皆さん感激されていました。

3年生；授業で学習してきた教科の内容について、数人のグループに分かれて、発表しました。

2年生；各グループに分かれて、保護者の皆さんにも問題を出しました。子どもたちと一生懸命考えることができました。

1年生；国語の音読や今年1年で思い出に残ったことについて、発表しました。リコーダーの演奏も聴いてもらいました。

今年1年間、クラスの役員さんを中心に学級PTA活動など大変お世話になりありがとうございました。来年度も引き続き宜しくお願いいたします。

新役員紹介

『さんすうオリンピック』と題して、昇降口に算数の問題を掲示しています。これで3回目になりますが、少しでも算数に興味を持ってくれたらと思い出題しています。答えが一つに決まっている。でも解き方は人それぞれで色々な方法があるのが算数です。そんなところが気に入っている人も多いと思います。是非挑戦を！

3月の主な予定

3日	(木)	町別子ども会
10日	(木)	6年生を送る会
11日	(金)	高甫交通安全の日 (1年)
18日	(金)	3学期終業式
19日	(土)	卒業式
24日	(金)	PTA評議員会、理事会、送別会
29日	(火)	新年度準備登校 (新5, 6年)
4月 5日	(火)	入学式